
DELIBERAÇÕES DA REUNIÃO DA CONGREGAÇÃO DO CAMPUS GUARULHOS – 04/12/2014 

1) Aprovada, por unanimidade, a ata da reunião ordinária de 06/11/2014. 

2) Empossamento dos novos representantes discentes eleitos: Arthur Biu Soares de Meira 

Valente (Graduação), Thayne Nicolau dos Santos (Graduação), Carlos Alberto da Silva 

(Graduação), Priscilla Lemos Nogueira (Pós-Graduação) e Jéssica Mayara de Melo Carvalho 

(Pós-Graduação).  

3) Aprovada a Proposta Orçamentária do campus para 2015 – com ajustes dos valores 

propostos pelos Departamentos de Letras e Educação e incorporação do orçamento da 

Biblioteca (que não constava na previsão encaminhada). 

4) Aprovado o convênio com APESP, proposto pelo Departamento de História. 

5) Aprovado o novo Projeto Pedagógico do curso de Pedagogia. 

6) Aprovado o novo Projeto Pedagógico do curso de Ciências Sociais (Bacharelado e 

Licenciatura) 

7) Aprovado o novo Projeto Pedagógico do curso de Filosofia (Bacharelado e Licenciatura) 

* Os três Projetos Pedagógicos acima retornarão à Congregação do mês de março/2015 

para apresentação das mudanças aprovadas e das  considerações da Prograd e do 

Conselho de Graduação.  

8) Autorizada a licitação da elaboração do projeto executivo de reforma das instalações 

existentes na unidade dos Pimentas, com base na proposta geral apresentada, 

condicionada a novo debate com os setores e segmentos para alocação nos diferentes 

espaços, até o mês de março/2015, sob coordenação da CEFIAI. 

9) A Magnífica Reitora, Prof.ª Soraya S. Smaili, apresentou balanço dos pactos de vagas de 

técnicos-administrativos feitos com o Ministério da Educação na atual gestão, salientando 

as diretrizes de planejamento dos campi, via PDI e PDInfra. Esclareceu questões sobre 

moradia estudantil e creches e anunciou um Projeto de Lei do Governo Federal 

autorizando a liberação de 1100 vagas de docentes e 2900 vagas de técnicos-

administrativos para as universidades federais e que em 2015 será necessária uma nova 

pactuação interna de vagas para técnicos-administrativos, comprometendo-se novamente 

com os 90 técnicos pactuados para o campus até o final deste ano e a proposição de um 

processo de redistribuição interna entre os campi. 

Atenciosamente, 

Direção Acadêmica 


